

y Organismo de que dependa acreditando su condición y cuantas circunstancias consten en su hoja de servicios.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos consiguientes. Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 24 de febrero de 1964.—El Director general, José García Orcoven.

Sr. Inspector general. Jefe de Personal.

PROGRAMA QUE SE ADJUNTA

Primera parte

Tema 1. Esqueleto.—Partes de que se compone.—Articulaciones.—Estructura de las mismas.

Tema 2. Músculos.—Idea de las agrupaciones musculares en su relación con el esqueleto.

Tema 3. Aparato circulatorio.—Disposición general y funcionamiento del mismo.

Tema 4. Aparato renal.—Disposición general y funcionamiento del mismo.

Tema 5. Aparato digestivo.—Partes de que consta y funcionamiento de cada una de ellas.

Tema 6. Aparato respiratorio.—Partes de que consta y sus funciones.

Tema 7. Organos de los sentidos.—Generalidades.

Tema 8. Sistema nervioso.—Partes que lo constituyen y sus funciones.

Tema 9. Microorganismos infectantes.—Infección.—Antisepsia.—Asepsia.—Los desinfectantes en general.—Desinfección de agujas y jeringas.

Tema 10. Nociones sobre la transmisión de la difteria, tuberculosis y viruela.

Tema 11. Nociones sobre tifoidea y tifus exantemático.

Tema 12. Precauciones sanitarias a adaptar ante un enfermo infectocontagioso.—Higiene del enfermero.—Normas higiénicas a seguir en una sala de infecciones.

Tema 13. Nociones sobre los antibióticos, sulfamidas, vacunas y sueros.

Tema 14. Poliomiélitis.—Cuidados que debe prestarse a un enfermo poliomiélico en fase aguda o con secuelas.

Tema 15. Tuberculosis abierta y cerrada.—Definiciones.—Cuidados profilácticos que se requiere, según se trate de tuberculosis abierta o cerrada. Indicaciones urgentes que ha de llenar el enfermero encargado de la asistencia de un tuberculoso, principalmente en los casos de homoptisis.

Tema 16. Cuidados que se debe prestar a los enfermos con síncope, lipotimia, coma o convulsiones.

Tema 17. Vómitos.—Sus variedades.—Lavado de estómago y modo de realizarlo.—Extracción del contenido gástrico destinado a análisis.—Diarrea.—Variedades.—Modo de recoger y conservar el material expulsado por vómito o evacuación intestinal destinado a análisis.—Enemas: su técnica.

Tema 18. Cólicos.—Aplicaciones del frío y el calor sobre el vientre.—Ideas generales sobre ictericia e hidropesía.

Segunda parte

Tema 19. Disfonía o ronquera y afonía.—Polipnea y disnea.—Tos: expectoración; modo de recoger y conservar la expectoración para poder apreciar su carácter físico-químico y examinarlos histológica y bacteriológicamente.—Desinfección de escupideras.

Tema 20. Pulso y modo de tomarlo.—Taquicardia y bradicardia.—Arritmias.—Colapso.—Medidas iniciales que puede tomar un enfermero en caso de colapso.

Tema 21. Modo de recoger la orina para poder expresar la cantidad en veinticuatro horas y el ritmo urinario.—Modo de conservar la orina destinada a análisis.—Retención y anuria.—Preparación del material para el sondaje de la vejiga de la orina.

Tema 22. Delirio: sus variedades.—Conducta del enfermero ante un agitado.

Tema 23. Fiebre: modo de determinarla.—Termometría clínica.—Formación de gráficas y datos que se pueden consignar en una gráfica.—Fiebres continuas y fiebres intermitentes.—Fébricula.

Tema 24. Anemia aguda: cuándo se produce.—Técnica de la inyección de suero artificial.—Hemorragias: epistaxis, gastrorragias, enterorragias, hemoptisis, hematuria y púrpura.

Tema 25. Tratamiento de la fiebre.—Medios físicos para moderar la fiebre.—Balneación y su técnica.—Antipiréticos más importantes.

Tema 26. Limpieza de las cavidades bucal y naso-faríngea en las infecciones.—Idem de la rectal y vaginal.—Modo de realizarlas.—Modo de evitar las úlceras por decúbito.

Tema 27. Hemostasia.—Medios más empleados para cohibir una hemorragia.—Hemostasia por taponamiento de las fosas nasales y de las cavidades vaginal y rectal.

Tema 28. Respiración artificial.—Modo de realizarla.

Tema 29. Inyecciones hipodérmicas y de sueros artificiales y específicos.—Técnica de su aplicación.

Tema 30. Enemas, supositorios, etc. Purgantes.—Caracteres visuales de los excrementos y sus clases.

Tema 31. Regímenes dietéticos.—Variedades.

MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS

RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se anuncian las vacantes que se indican a proveer en Organismos del Ministerio de Obras Públicas.

Se anuncian las vacantes que interesa cubrir en los Organismos centrales y provinciales del Ministerio de Obras Públicas para que por los funcionarios con derecho a ello puedan solicitarlas por conducto reglamentario dentro del plazo de quince días naturales, contando el de su inserción en el «Boletín Oficial del Estado», mediante instancia dirigida a esta Subsecretaria, alegando los méritos, servicios y circunstancias que justifiquen su pretensión, siendo de rigurosa observancia lo dispuesto en la Orden de 3 de diciembre de 1953 («Boletín Oficial del Estado» del 9).

Cuerpo Técnico-Administrativo

A concursar entre los funcionarios que estén en posesión del título de Licenciados en Derecho o el de Ciencias Políticas o Económicas, tengan experiencia en materia de aguas públicas y cauces y en racionalización administrativa.

Servicios centrales con residencia en Madrid

Una plaza en la Sección cuarta y Secretaria de la Comisaria Central de Aguas (Dirección General de Obras Hidráulicas), clasificada en grado sexto.

Cuerpos Técnico-Administrativo, Auxiliar Administrativo y Escala Auxiliar Administrativa, a extinguir, de Obras Públicas

Servicios Centrales con residencia en Madrid.

Una plaza en la Sección cuarta y Secretaria de la Comisaria Central de Aguas (Dirección General de Obras Hidráulicas), clasificada en grado cuarto.

Dos plazas en la Sección del Archivo General de este Ministerio, clasificadas en grado segundo.

Servicios Provinciales

Una plaza de Contable en la Comisaria de Aguas del Pirineo Oriental (Barcelona), clasificada en grado cuarto.

A concursar entre funcionarios que acrediten reunir las condiciones que se expresan:

- 1.ª Amplia formación contable.
- 2.ª Experiencia al menos de tres años en materia de Contabilidad, y muy especialmente en lo referente a tasas.

Madrid, 2 de marzo de 1964.—El Subsecretario, Vicente Mortes.

RESOLUCION de la Jefatura de Obras Públicas de Alicante por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición libre para cubrir una vacante de Auxiliar Técnico de Laboratorio, se fija el día de examen y se nombra el Tribunal calificador.

Terminado el plazo de presentación de solicitudes para tomar parte en el concurso-oposición libre para cubrir una plaza de Auxiliar Técnico de Laboratorio, convocado en el «Boletín Oficial del Estado» número 26 y en el «Boletín Oficial» de la provincia número 28, de 30 de enero y 4 de febrero, respectivamente, se publican a continuación los nombres de los dos aspirantes presentados y admitidos, que son los siguientes:

Don José Emilio García Campillo.
Don Artemio Cuenca Payá.

Los exámenes, con sujeción a la base segunda de la convocatoria, se celebrarán en esta Jefatura de Obras Públicas, plaza del Caudillo, 9, el día 15 del próximo mes de abril, a las diez horas de su mañana.

El Tribunal estará constituido por el Ingeniero Jefe, don José Fornieles Ulibarri, como Presidente; don Ramón García Larrañaga, Ingeniero, y don Sebastián Canales Selva, Licenciado en Ciencias Químicas, como Vocales, y como Secretario, el de esta Jefatura, don Emilio Rivera Guirao.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo ordenado en el artículo octavo del Decreto de la Presidencia del Gobierno de 10 de mayo de 1957 y a los efectos del punto 4 del mismo artículo.

Alicante, 11 de marzo de 1964.—El Ingeniero Jefe, José Fornieles.—2.035-E.